



やまざとの風

～心を込めた「あいさつ」「校歌」輝く「笑顔」～

山里中学校だより

2023. 6. 1号

文責 小西



京都市立京都御池中学校との交流 その2

5/27(土)、京都御池中学校の生徒と2回目の交流ができました。1回目の交流会(5/1)はオンラインでそれぞれの学校紹介や学習内容を紹介し合いましたが、今回は修学旅行で長崎を訪れた京都御池中学校の生徒に対して直接対面での交流となりました。本校からは土曜日にも関わらず約50名の3年生(有志)が参加し、「平和案内人」として活躍してくれました。

この日、両校は「爆心地公園」で合流し、京都御池中代表生徒から平和委員長の黒川さん・生徒会長の塚崎さんに折り鶴が手渡されました。その後、小グループに分かれ、「浦上天主堂」「如己堂」「山王神社一本柱鳥居」「医学部門柱」等の遺構について、手作りの資料を示しながら原爆等の被害について説明しました。この様子は、マスコミにも取り上げられ、5/28(日)付けで読売新聞が、5/29(月)付けで長崎新聞が記事を掲載しています。この新聞記事は本校2棟1階廊下にも掲示していますので、学校にお越しの際はぜひご覧ください。



「原爆被爆パネル展」

被爆から78年を迎えます。今年も長崎市教育委員会が主催となって「原爆被爆パネル展」が開催されました。この企画は原爆被爆の悲惨さを伝えるため毎年行われているもので、20枚の写真や地図などの資料が各学校に運ばれ、ある一定期間、学校に展示するというものです。

(本校の場合、5/29~6/1でした。)

ちょうど職員室横の廊下に展示していたのですが、廊下で立ち止まり、真剣なまなざしで資料を見る生徒たちがとても多かったです。

山里中学校の生徒は毎月9日前後を「平和を考える日」と位置づけ、平和学習に取り組んでいます。「平和は山里から 日常の平和から」の精神を受け継ぎ、これからいろいろな場面で平和教育を行っていきます。



第1回制服検討委員会の様子



5/23(火)、第1回制服検討委員会を行いました。メンバーは、生徒会代表、PTA代表、3小学校(山里小・高尾小・坂本小)の校長先生方、本校管理職・学年主任、そして制服製造業者も含め、全部で17名でした。

制服製造業者の方からは、新制服の素材(防汚・撥水・消臭等)についての説明や実演もあり、様々な意見交換ができました。第2回目の制服検討委員会は6/19(月)の予定です。

6月行事予定

期日	曜	行事等
6/5	月	平和を考える日
7	水	中総体振替休日
8	木	市中総体激励会
10	土	市中総体(球技等)1日目
11	日	市中総体(球技等)2日目
12	月	市中総体(球技等)3日目
13	火	中総体振替休日
14	水	生徒総会学級討議、ほっとタイム
17	土	市中総体(水泳・体操)
18	日	市中総体(水泳・空手道)
20	火	生徒総会学級討議、ほっとタイム
22	木	期末テスト1日目
23	金	期末テスト2日目
27	火	専門委員会
28	水	「長崎っ子の心を見つめる教育週間」スタート 命に関する講話
30	金	生徒総会

6月前半は何といても「市中総体」があります。特に3年生の運動部に所属する人たちはこの大会のために頑張ってきた、という人もたくさんいます。優勝、そして上位入賞を目指し、心と体を整え、本番に臨んでほしいと思います。頑張れ!、山中生!!

学習の成果を確認する「期末テスト」。今年度の1学期期末テストは、6/22(木)・23(金)に実施します。計画に沿った学習に心がけ、自分自身のために努力を続けてほしいと思います。ご家庭でも励ましの言葉等、よろしくお願いします。



6月後半は「長崎っ子の心を見つめる教育週間」が行われます。今年は6/28(水)~7/4(火)の一週間で、この期間に「命に関する講話」・「生徒総会」・「7/1の土曜授業」(授業参観・道徳授業参観・PTA)・「被爆体験講話」・「性教育講話」等を予定しています。